

## Armagedon

An alle!

Armagedon (auch Hamagedon gesagt) ist die Vorstellung vom jüngsten Gericht. Der Krieg des großen Tages Gottes. Der Schöpfergeist des Universums tritt an zum endzeitlichen Entscheidungskampf, wodurch auch die Menschheit auf dem Planeten Erde die alles zerstörende Katastrophe nicht überleben wird. Milliarden Seelen werden die Erde für immer verlassen.

Denkt daran! Ihr seid alle Dichter und Geschichteschreiber. Ihr könnt tiefer und ehrlicher Denken als andere Menschen. Wir Menschen sind Geschöpfe, die sich nicht selbst erschaffen haben (wie alles Lebendige an sich), sondern an der Werdung eines neuen Menschen nur beteiligt sind. Da wir nichts erschaffen haben, aber da sind, muss es etwas anderes geben, das über allem steht, was wir Menschen nicht begreifen können. Man sagt auch Gott dazu oder die unsichtbare Welt, die mit dieser eng verwoben ist. Die Endzeit ist eigentlich schon da, aber ich möchte euch nicht in Angst und Schrecken versetzen. Alles kommt so, wie es vorher gesagt worden ist.

Es ist auch mit dem Tod so. Je älter man wird, desto mehr hat einem der Tod das Leben schon genommen. Man stirbt als nicht erst, wenn der Tod kommt, weil das Sterben schon mit der Zeugung anfängt.

So es auch mit der Endzeit. Sie ist schon latent vorhanden, nur merken das die Menschen nicht (oder wollen es nicht wahrhaben).

Aber es dauert noch ein bisschen.

MfG

Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)